

Regionales

Secuestran a cuatro contratistas de Ecopetrol, en Norte de Santander: esto se sabe

Ocurrió en el municipio de Convención, donde un francotirador del ELN asesinó a un soldado profesional.

Redacción Nación
25 de octubre de 2024



Imagen de referencia. El ELN negó ser responsable de la muerte de siete personas en Argelia, Cauca. | Foto: Archivo de El País

Fuera de control, así se encuentra el orden público en Norte de Santander pese a la presencia de las Fuerzas Militares. La tarde de este viernes 25 de octubre, se conoció del secuestro de **cuatro contratistas de la empresa Ecopetrol en el municipio de Convención**, donde las autoridades se encuentran en máxima alerta y adelantando operativos.

En esta misma zona, un soldado profesional del Ejército Nacional fue asesinado por un francotirador en medio de una operación militar que adelantaban. Son pocos los detalles que se conocen de este plagio en un lugar en el que delinque el Ejército de Liberación Nacional (ELN).

SEMANA conoció que la empresa Ecopetrol se encuentra alistando un comunicado para dar detalles de lo sucedido, que ha generado gran temor entre los trabajadores y contratistas de esta compañía.

Contexto: Disidencias de las Farc intentan generar zozobra en la población de El Plateado con grafitis y banderas alusivas al ELN

Entre tanto, Paloma Valencia, senadora por el Centro Democrático, por medio de su cuenta en la red social X, pidió que se les respetara la vida a los secuestrados: "Secuestraron a cuatro contratistas de Ecopetrol en Norte de Santander. Exigimos respeto por sus vidas y una pronta liberación".

Tendencias

1. Falabella anunció devolución de dinero a clientes que hayan adquirido este producto: "Podría causar quemaduras"
2. Esto es lo que debe hacer antes de borrar un mensaje por WhatsApp para evitar meterse en problemas
3. Fifa castiga a Colombia por derrota en Bolivia: sacudón en el 'ranking' mundial de selecciones

Encuentra aquí lo último en Semana

1. Video: primeras imágenes de los "ataques de precisión" de Israel contra Irán, seis explosiones impactaron alrededor de Teherán
2. Atención | Se reportan disparos al norte de Bogotá, vigilante impidió un intento de robo sin que se registraran heridos
3. Mujer emberá que reclama ante el Banco de la República por el billete de diez mil pesos llegó a Colombia en medio de júbilo: ¿qué pasó?
4. Fifa castiga a Colombia por derrota en Bolivia: sacudón en el 'ranking' mundial de selecciones
5. Álvaro Uribe: "Petro es incapaz de generar una discusión democrática, solo incita el odio de clases. Es propio de las dictaduras"

Paloma Valencia L @PalomaValenciaL · Seguir

#ATENCION

Secuestraron a cuatro contratistas de Ecopetrol en Norte de Santander. Exigimos respeto por sus vidas y una pronta liberación.

Blu Santanderes @BLUSantanderes
Secuestran en zona rural de Convención, Norte de Santander, a 4 contratistas de Ecopetrol #VocesSonidos bluradio.com/regiones/santa...

5:14 p. m. · 25 oct. 2024

258 Responder Copia enlace



La iguana, logo oficial de Ecopetrol | Foto: Ecopetrol

Dos policías asesinados en Norte de Santander

El orden público sigue complejo en el departamento de Norte de Santander pese a los esfuerzos de la Fuerza Pública. Este viernes 25 de octubre, dos motorizadas de la Policía Nacional fueron atacadas con explosivos en el sector de la Y de Astilleros, en esta zona del país, por el Ejército de Liberación Nacional (ELN) y donde dos uniformados perdieron la vida y dos más terminaron heridos.

Los policiales que perdieron la vida por la gravedad de las lesiones que recibieron en sus cuerpos son el intendente jefe Jaime Luis Álvarez Mantilla y el subintendente Carlos Alberto Ramírez Ramírez.

Entre tanto, en un centro asistencial de la ciudad de Cúcuta se encuentran los patrulleros Plinio Moscote Caro y Cristian Andrey Durán Salazar, quienes recibieron graves heridas tras la detonación de la carga con explosivos.



Contexto: Aterrorador hallazgo en Norte de Santander: dos cuerpos sin vida envueltos en bolsas plásticas fueron abandonados afuera de un cementerio

En medio de este ataque, el mismo director de la Policía Nacional, el general William René Salamanca, ordenó no medir los esfuerzos para dar con los responsables de este acto terrorista, por lo que ofreció una recompensa de hasta 100 millones de pesos.

"Hemos dispuesto el traslado a la zona del comandante de la región de Policía cinco y un equipo especial de inteligencia e investigación criminal para dar con el paradero de los asesinos y llevarlos ante la justicia. Recompensa de hasta \$ 100 millones. ¡Con su ayuda los encontraremos!", dijo el alto oficial por medio de su cuenta en la red social X.



Se conoció que las operaciones militares en esta zona del país no cesan con el fin de seguir afectando a estos grupos ilegales que se dedican al cobro de extorsiones a la población civil, homicidios selectivos y hasta al narcotráfico.

Y estos dos hechos que ocurrieron este viernes se suman al de este jueves 24 de octubre, en que un francotirador del ELN asesinó a un soldado profesional identificado como [Óscar Andrés Acuña Jiménez](#), quien hacía parte del Batallón Energético y Vial n.º 21 del Ejército Nacional, mientras participaba en una operación.

Noticias relacionadas

ELN secuestro Ecopetrol

Unirme al canal de WhatsApp.com de Semana Noticias

Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí

Descarga la app de Semana noticias disponible en: [Google play](#) [Apple store](#)

Noticias Destacadas

Regionales Vida Moderna Nación Gente Tecnología Política



Secuestran a cuatro contratistas de Ecopetrol, en Norte de Santander: esto se sabe

Redacción Nación



Soldados del Ejército "secuestrados" en el Cauca por pobladores hacen esfuerzos para evitar confrontación con civiles

Redacción Nación



Dos policías muertos y dos más heridos tras ataque con explosivos del ELN en Norte de Santander

Redacción Nación



Estudiante de once grado murió tras quedar con graves quemaduras en su cuerpo por experimento en colegio de Santa Marta

Redacción Nación



Nueve niños se intoxicaron tras comer dulces que les regaló un hombre encapuchado en Sincé, Sucre: esto se sabe

Redacción Nación



Vestido causa trágico accidente de una moto en Neiva, Huila: una mujer muerta y otra gravemente herida

Redacción Nación



Copyright © 2024
Publicaciones Semana S.A
NIT 860.509.265-1
ISSN 2745-2794

Síguenos en redes [f](#) [X](#) [v](#) [i](#)

Nuestras marcas:

Semana Play El País
Economía 4 Patas
Arcadía Sostenible
Jet set Finanzas Personales
Soho Foros Semana
Fucsia Semana Rural

Acerca de nosotros:

Términos de uso
Política de Tratamiento de Datos
Términos suscripciones
Aviso de privacidad
Política de Riesgos C/ST
Política SAGRILAFT

Certificación ISSN

TyC Plan de Gobierno

Para notificaciones judiciales
e-mail:
juridica@semana.com

Protección del consumidor



Contáctenos:

Canales de servicio al cliente

Horarios de atención
Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m.
Sábados: 8:00 a.m. a 5:00 p.m.

Trabaje con nosotros

Paute con nosotros

Al hacer clic en "Aceptar todas las cookies", usted autoriza que las cookies se guarden en su dispositivo para mejorar la navegación del sitio, analizar el uso del mismo, y colaborar con nuestros estudios para marketing.

Configuración de cookies

Rechazarlas todas

Aceptar todas las cookies

X